

Bonjour,

À la suite de l'annonce de la perte de votre emploi, Services Québec tient à vous informer que ses services sont à votre disposition pour vous aider à réintégrer le marché du travail.

Services Québec vous offre une multitude d'informations et de services pour vous soutenir dans vos démarches de recherche d'emploi, notamment :

- des programmes d'aide à l'emploi;
- des mesures de formation;
- des outils pour vous aider à mieux rédiger votre curriculum vitae et votre lettre de présentation.

Pour obtenir une entrevue d'évaluation et d'aide à l'emploi ou des conseils ou pour vérifier votre admissibilité à l'un de nos programmes ou à l'une de nos mesures, vous pouvez remplir en ligne une demande de services d'aide à l'emploi. Visitez ce site Web à l'adresse suivante :

[Services en ligne – Aide à l'emploi | Gouvernement du Québec \(quebec.ca\)](http://quebec.ca)

N'hésitez pas à faire appel à nos services et à notre expertise offerts pour vous accompagner dans vos démarches.

Si vous n'avez pas les outils informatiques nécessaires pour accéder à nos services, **veuillez nous contacter au 514 873-4000 (pour la région de Montréal) ou au numéro sans frais 1 877 767-8773 (pour les autres régions du Québec).**

Il est important que vous ne vous présentiez pas sans rendez-vous aux bureaux de Services Québec. Au besoin, prenez rendez-vous avec un agent d'aide à l'emploi qui évaluera vos besoins et conviendra avec vous de l'aide appropriée. Indiquez à cet agent la date effective de votre licenciement pour fixer votre date de rencontre.

Pour plus d'informations sur le licenciement collectif, utilisez ce lien :

https://www.youtube.com/watch?v=MBGd_jboe3w

Cordialement,

Centre des services aux entreprises – Soutien à la gestion

Dear Madam/Sir,

Having learned of your loss of employment, Services Québec wishes to inform you that its services are available to help you reintegrate the labour market.

Services Québec offers you a whole range of information and services that will help you with your job search, such as:

- employment assistance programs
- training measures
- tools to help you better prepare your résumé and your cover letter.

To get an interview for evaluation and employment assistance or for advice, or to check your eligibility to one of our programs or measures, you can fill an online application for employment assistance services at the following web page:

[Online Services – Employment Assistance | Gouvernement du Québec \(quebec.ca\)](http://quebec.ca)

Please don't hesitate to use our services and the expertise being offered to help you with your efforts.

If you don't have the computer tools required to access our services, please call us at **514-873-4000 (Montréal region) or toll free at 1-877-767-8773 (other Québec regions)**.

It is important that you don't go to the Services Québec offices without an appointment. If needed, make an appointment with an employment assistance officer who will evaluate your needs and determine the appropriate assistance with you.

Yours truly,

Centre des services aux entreprises – Soutien à la gestion